

村の話題 TOPIC OF VILLAGE

田でんガーデンの草取り 6月29日



小 学校の総合的な学習の時間として、5月に田植えをした田でんガーデン（学校田）で、草取りが行われました。天候に恵まれたなか、久保進さん（中央3）から、田んぼに生える雑草の種類や取った後の処理の方法など、説明を聞いた後で、児童たちが田んぼに入り雑草をきれいに取り除きました。

幌達布スポーツ交流会 7月17日



第 6回幌達布スポーツ交流会が土里夢で行われました。午前中は各自治会のチームがトーナメント方式によるミニバレーで熱戦が繰りひろげられました。午後からは、家族の皆さんによる軽スポーツと懇親会が行われ、親睦をより深めています。

高齢者向けパークゴルフ教室 7月23日



高 齢者向けパークゴルフ教室が森森ヘルシー公園パークゴルフ場で13名が参加し行われました。北村パークゴルフ協会の指導者の方がルールやマナーを分かりやすく説明しながらコースを回りました。参加者は1ホール終わるたびに上達し、ルールやスコアのつけ方もしっかりと教わっていました。

生活習慣病予防教室(血液サラサラ教室) 6月29日



血 血液サラサラ教室（運動編）が高齢者福祉センター「えみる」にて、ダックススポーツの毛内さんを講師に迎え行われました。参加された皆さんは、ウォーキングの準備や注意事項についてお話を聴いたあとで、健康体操やストレッチ、正しい姿勢でのウォーキングで汗を流しました。

3市町村社会福祉協議会合併調印式 7月8日



北 村、岩見沢市、栗沢町の社会福祉協議会による合併調印式が来賓の方々や関係者、約60人が出席し行われました。調印式では3社協の会長から「これまでの3市町村の社会福祉協議会の実績を踏まえて、3社協が一体となり新市での新たな発展を目指していきたい」と決意を話されました。

北村中学校サッカー部



平成17年度 第5回朝日新聞社杯空知スーパーイリーグ U-15

4月から6月にかけて行われた空知スーパーイリーグにて、北村中学校が見事3位入賞を果たしました。

中体連（空知中学校サッカー大会）

7月5、6日、栗山町で男子サッカー南空知中体連が行われ、厳しい雨の降るあいにくのコンディションの中試合が行われ、見事第3位となり全空知中体連進出を果たしました。

7月13、14日に開催された全空知中体連では準決勝で、南空知大会準決勝で0-5で敗れたチームに、延長戦に突入する一歩も引かない試合をくりひろげ、勝ってもおかしくない試合展開でしたが、惜しくも0-1で敗れてしまいました。その結果北村中学校サッカー部は全空知中体連第3位入賞となりました。



監督のコメント

スーパーイリーグでは春から夏にかけての長丁場の大会でわずか1敗しかしませんでした。選手達は集中力を切らさずにモチベーションを高く保ち大会を通じてとてもよく頑張りました。

全空知中体連準決勝では、南空知中体連で0-5で敗れたチームに、1週間の間でよく気持ちを切り替え練習に励み、善戦どころか1歩も引かず延長戦へ…、結果は負けてしまいましたが、試合後の選手達の紳士的な態度から、選手達にとってこの試合は、とても多くのことを学び、成長できた試合になったと思います。

大会結果

スーパーイリーグU-15
第3位（全15チーム）
10勝1敗3分け

南空知中体連
第3位
2回戦 対 東光中 3-0
準決勝 対 清園中 0-5

全空知中体連
第3位
1回戦 対 江綾中 8-0
準決勝 対 清園中 1-2
(延長Vゴール)

全道7人制(U-13)サッカー大会
空知地区大会
(北村&明成中の合同チームとして参加)
準優勝（全道大会出場）
予選リーグ 対 光陵&緑中 2-0
対 南幌中 2-1
対 三笠中 1-1
決勝トーナメント
準決勝 対 岩見沢Jr.Y 1-1
(PK 2-1)
決勝 対 豊中 0-1



幌達布水天宮祈願祭 7月5日



昨 年の8月に幾春別川新水路左岸築堤に移設された、幌達布水天宮にて、石狩川で亡くなった方の慰靈と石狩川の安全を祈願して水天宮祈願祭が行われました。あいにくの天候でしたが多くの皆さんご参加のもと、厳粛に執り行われました。

河川愛護月間にあわせて河川清掃 7月2日



N PO法人山のない北村の輝き・北村ライオンズクラブ主催による河川清掃が、石狩川開発建設部岩見沢河川事務所などの関係者約62名が参加し行われました。開会式の行われたさくらづみ公園から開基橋まで旧美唄川沿いの約4kmのコースをきれいに整備しながらゴミを拾いました。